

ENTRE LA ESPADA Y LA PARED EL GOLMO DE LA DESPERACION

Hácese de un grave incidente ocurrido ayer al medio día a un prestamista extranjero.

Nuestro, por más que hemos hecho, no nos ha sido posible constatar los hechos, pero como dice el refrán popular, cuando el río suena, etc.

En situación apremiante, un hermano padre de familia, hijo de hipotecario, fue prestamista en su casa de habitación por la suma de 900 colones; en la escritura reza que la obligación debía ser pagada en COLONES ORD. El prestamista, al suministrar el dinero sobre la hipoteca, dió a su cliente BILLETES de Banco y el fidejante BILLETES de Banco y del Cálculo Bancario, fidejante.

Con mal sacrificio, reunió ese padre de familia los 900 colones y al cumplimiento del crédito, que fué ayer, se presentó a pagar la suma.

El prestamista no recibió el dinero por cuanto él exigía se le entregara en colones de ORD.

Hizo entre aquellos señores un incidente y más tarde el deudor se presentó en la oficina del acreedor con los mismos billetes de Banco; se leía en la cara de aquel hombre, que fué dispuesto a todo y dice que habló así al prestamista:

—Caballero, con malas artes me atraen Ud.; estoy dispuesto a todo; me entregó a Ud. la hipoteca o lo tiro como a un perro.

El prestamista canceló la hipoteca. El deudor, repetimos, es un magnífico caballero, hijo del país con un billete y ONCE hijos.

Los comentarios están por demás.

AGENCIA DE W. R. GRACE & CO.
SAN JOSE, C. R.
AP. NO. 1076 — TEL. 769

San José, C. R., 15 de octubre, 1917.

Por el presente tenemos el gusto de poner en conocimiento de nuestros estimables clientes, que durante la ausencia del país del señor Don W. W. Kayser, y hasta nuevo aviso, se ha conferido poder generalísimo a los Señores Felipe J. Alvarado & Co., de esta plaza, quienes quedarán facultados para tratar los asuntos de negocio de los Señores W. R. Grace & Co., relaciones con la importación de mercaderías y exportación de café y otros productos del país, adelantos sobre consignaciones, etc., etc.

Los negocios de la casa serán atendidos en la forma acostumbrada en nuestra oficina, a donde duplicamos a nuestros estimables clientes tengan la bondad de dirigir toda correspondencia como antes.

AGENCIA DE W. R. GRACE & CO.

FERROCARRIL AL PACIFICO AVISO

A partir del próximo lunes 29 del corriente, y hasta nuevo aviso, los trenes de pasajeros entre San José y Puntarenas y viceversa, se seguirán corriendo en la forma siguiente:

De SAN JOSE a PUNTARENAS: domingo, martes, jueves y sábado.

De PUNTARENAS a SAN JOSE: domingo, lunes, miércoles y viernes.

San José, C. R., 23 de octubre de 1917.

GMO. TINOCO,
Administrador General.
P. L. 134

REGRESO EL CORONEL PINAUD VOLVERA A HACERSE CARGO DE LA DIRECCION DE DETECTIVES?

De su viaje de recreo y de estudio por Cuba y los Estados Unidos, regresó ayer a esta capital el Coronel don José María Pinaud.

Para formarse respecto de las organizaciones de los cuerpos de Detectives de aquellas naciones, visitó los centros oficiales de ese género, que son los más importantes y en ellos robotó su conocimiento.

Antes de partir para el extranjero, el Coronel Pinaud renunció su posición en la Dirección del Cuerpo de Detectives de la República; y desde entonces, que su ausencia sería temporal, y que su regreso volvería a ocupar su antigua posición, que el siempre desempeñó con actividad, mucha diligencia y talento.

A este respecto nada podemos informar; ignoramos si volverá, pero nos agrada saberse cómo volverá a ver al Coronel Pinaud al frente de su antiguo puesto.

El encuentro muy quebrantado el Cuerpo de Detectives por la circunstancia de haber sido disminuido en número. A los sacrificios obliga la situación económica, pero la verdad es que todas las plazas, suprimidas hacen falta, como en estos tiempos, en que el "ladrocinio" se ha desarrollado mucho en toda la República y que por lo tanto, los servicios de aquel Cuerpo se hacen cada día más necesarios, indispensable pedíamos decir.

Afectuosamente, saludamos al amigo Coronel Pinaud.

FIESTAS CIVICAS En esta semana dará Mister Sittenfeld la última palabra

Personalmente y por correo se nos pregunta constantemente que se ha discutido en definitiva respecto a Fiestas Civicas.

Y es que en estos asuntos, hay la mar de gentes interesadas que organizan sus comités para aquellos festivales anuales.

Preferimos ayer salir de la duda, entrevistando a Mr. Sittenfeld quien nos hizo estas categoricas declaraciones:

Todo depende... de lo que el Ejecutivo conteste a una propuesta que le he hecho; que se encargue Obras Públicas del decorado artístico y eléctrico de la Avenida de las Damas.

Hasta la fecha, yo apenas he hecho ligeras insinuaciones a elementos importantes e influyentes del gobierno como para explorar la situación y he notado que la idea no ha caído mal.

Espero hacer próximamente una visita al Jefe del Estado para exponerle el plan respectivo y oír su opinión; de lo que constare el señor Presidente, dependerá todo.

Insisto en mi proyecto de suprimir de esos festivales las corridas de toros, por inútiles y antihigiénicas, los juegos artísticos, por economía y concretarnos a deportes deportivos de interés e importancia, en lo que se puede hacer mucho de bueno y de nuevo.

Así, pues—terminó Mr. Sittenfeld—en el voto de la semana pasada positiva, me da a usted la última palabra en el asunto; ahora bien, carreras de caballos las habrá de cualquier manera en Enero próximo; la comisión que se crea se ocupa mucho por llenar satisfactoriamente su cometido y estoy seguro de que esa comisión ha de colmar sus aspiraciones.

PAPEL ENCERADO POR LIBRA A ₡ 1-25 LA LIBRA T. ASSMANN Y CIA.

2495 12 oct. al 11 nov.

JUSTA QUEJE DEL PUBLICO CON RESPECTO A LAS PESAS Y MEDIDAS DEL COMERCIO AL MENUDEO

En la tarde de ayer recibimos la visita de algunos vecinos de esta capital, quienes nos han presentado una queja que consideramos justa y que transmitimos al señor Gobernador y a las autoridades de policía, con fin de que eviten en lo posible la explotación que se viene cometiendo en perjuicio de las clases pobres que se abastecen en los establecimientos de artículos de primera necesidad.

Es el caso que en la mayoría de los establecimientos de esta capital a las pesas se les rebaja entre o cinco onzas en cada libra con grave daño de los compradores, quienes pagan de más, los altos precios a que la crisis ha hecho llegar los artículos de primer consumo.

Creemos oportuna la queja que se nos ha presentado y nos permitimos elevarla a quien corresponde para que se trate de remediar el mal.

UNA OFERTA INTERESANTE HA FALLECIDO EN ALAJUELA DON RODOLFO ARDON

Un despacho telefónico recibido al medio día de ayer nos ha traído de Alajuela la muy dolorosa noticia de haber fallecido en aquella ciudad el señor don Rodolfo Ardon, jefe de un hogar estimable y uno de los más viejos y amantados servidores del Estado.

Fallece el señor Ardon a edad avanzada después de larga y penosa dolencia, rodeado del cariño de los suyos y de la simpática familia de don Alejandro Sancho Yglesias y doña Juana de Sancho e hijos, don Alfredo Ardon Soto, señoras doña María y Esmeralda, doña Juana de Ardon, don Alejandro León Vargas y doña Caridad de un duelo general en Alajuela, Vargas; y los hermanos don por que el señor Ardon se hizo acreedor a la estimación habiendo desempeñado el cargo de Gobernador Interino en algunas oportunidades.

A las nueve de la mañana de ayer tuvieron lugar los oficios religiosos en la Iglesia Parroquial de Alajuela, donde el señor Ardon fue llevado al Cementerio a las 10 y don Elías Ardon Jiménez recibió el cuerpo.

Al consignar esta triste noticia, recibian sus deudos nuestras expresiones sentidas de condolencia; en especial la señora viuda doña Julia Gamboa de Ardon, los hijos don Antonio Ardon y doña Gloria de Ardon, don Alejandro Sancho Yglesias y doña Juana de Sancho e hijos, don Alfredo Ardon Soto, señoras doña María y Esmeralda, doña Juana de Ardon, don Alejandro León Vargas y doña Caridad de un duelo general en Alajuela, Vargas; y los hermanos don por que el señor Ardon se hizo acreedor a la estimación habiendo desempeñado el cargo de Gobernador Interino en algunas oportunidades.

A las nueve de la mañana de ayer tuvieron lugar los oficios religiosos en la Iglesia Parroquial de Alajuela, donde el señor Ardon fue llevado al Cementerio a las 10 y don Elías Ardon Jiménez recibió el cuerpo.

GRAN FABRICA PARIS DE CONFECCION IS

EL TALLER Paris desea de corresponder al culto público jesuino cual se merece, tiene el gusto de ofrecer haecere cargo de confeccionar ropa interior para señoras y caballeros, camisas y sombreros.

Especialidad en faldas de pantalón para montar a caballo.

Desde hoy los calados se hacen a 05 céntimos la vara poniendo la seda siempre que se tenga en el surtido de colores.

Condición: traer medano. 2525 17 oct

DEPOSITO DE MADERAS "EL COYLAR"

MINOR C. KEITH

Surtido completo de las mejores maderas del país. Variedad en molduras y traslapes. Calidad y precios sin competencia. SE ATIENDEN CON ESPECIALIDAD CONTRATOS.

Calle Central—150 varas al Sur del Parque Central, contigua a la Pasadería "La Josefina"—Apartado No. 325—Teléfono No. 2552

COMO SE REGALA EN SAN JOSE A LOS RECIENTES NACIDOS

Teatro de la escena: la puerta de una casa de humilde aspecto, en el bajo de Cuesta de Morúa.

Un grupo de jóvenes había acudido a aquel paraje; lo cual llamaba la atención.

El repórter pregunta a un amigo: —¿Qué ocurre allí?—

Contesta: —De paso al decir que se trata del abandono de un recién nacido.

El caso es grave — pensamos — y nos dirigimos al grupo.

Una joven mal vestida que respiraba pobreza por todas partes, mantenía en brazos a un recién nacido.

—Es ese niño el Expósito?— preguntamos a la joven.

—Ex... qué?—

—Expósito, — agregamos — el niño abandonado.

—Este niño es mío y yo no lo he abandonado; lo regalé, eso sí, pero a una persona que lo pueda criar y educar; con el mismo aspecto, que el bajo de Cuesta de Morúa, que yo soy muy pobre y tengo que trabajar para comer y con el niño no puedo ocuparme de nada, lo que resultaría malo para él y peor para mí; en consecuencia, son las circunstancias las que me imponen este inmenso sacrificio; no hay remedio; me veo obligada a llevar a él y... ¡malditos los hombres que en estos compromisos colocan a las pobres mujeres!

Hubo quien recibiera al recién nacido; don Antonio Valerín.

El caso de que una madre regalara así, en la calle, públicamente, un su hijo, llamó sobremanera la atención de las gentes; estos casos son ya muy frecuentes en esta ciudad.

La madre de ese pupuchito es Clemenencia Fernández y ella dió a luz en la Maternidad.

PONCHE INGLÉS EL UNICO QUE VENDE LAS CANTINAS DE LUJO

"Gratisimo al paladar, de altas cualidades nutritivas y perfectamente emulsionado. su composición NO SE ALTERA, antes bien mejora, con el transcurso del tiempo."

NO CONTIENE PERFUMES NI COLORES ARTIFICIALES
NO SE ASIENTA

Pídase directamente a la fábrica. 2510 16 oct.

LOS COSTARRIGENSES EN EL EXTERIOR DR. DON MANUEL J. ZELON ALVARADO

En el mes de Setiembre último y nuestra vanidad de compatriotas; en la Universidad de Guayaquil, Suiza, y nos place porque contribuyera a levantar el prestigio que por fortuna los jóvenes estudiantes costarrigenses han dejado en Europa. El nuevo Méjico, con un gusto admirable, ofreció inmediatamente sus servicios a la Legación de Estados Unidos, para incorporarse en el Ejército americano que opera en Francia y el Secretario de la Legación en Berna, según comunicación oficial que hemos tenido a la vista, lo contestó irradinando expresivas gracias por ello y manifestándole que está Comandante Zelón Jiménez, y hermano del Lic. don Guillermo Zelón Alvarado, Juez del Crimen de Alajuela.

Los exámenes fueron más que satisfactorios, brillantes, y el nuestro Médico fue felicitado abundantemente por sus profesores. Ya en otros ocasiones hemos tenido el gusto de referirnos a los estudios y datos obtenidos por el Doctor Zelón, pero en esta ocasión lo hacemos con más entusiasmo tomando en cuenta las muchas dificultades que el estudiante ha tenido que superar con mérito. El doctor Zelón Jiménez, en medio de la guerra europea. En efecto, incluso sus estudios en Lovaina, Bélgica, de donde se vio precisado a pasar a Inglaterra a continuarse en el año 1914, con motivo de la invasión alemana que destruyó la famosa Universidad donde se han educado tantos costarrigenses; de Inglaterra pasó a Suiza, donde ha terminado felizmente su carrera.

Esta clase de noticias nos salta el pecho en extremo, porque sabemos que el estudiante ha tenido que superar con mérito. El doctor Zelón Jiménez, en medio de la guerra europea. En efecto, incluso sus estudios en Lovaina, Bélgica, de donde se vio precisado a pasar a Inglaterra a continuarse en el año 1914, con motivo de la invasión alemana que destruyó la famosa Universidad donde se han educado tantos costarrigenses; de Inglaterra pasó a Suiza, donde ha terminado felizmente su carrera.

Esta clase de noticias nos salta el pecho en extremo, porque sabemos que el estudiante ha tenido que superar con mérito. El doctor Zelón Jiménez, en medio de la guerra europea. En efecto, incluso sus estudios en Lovaina, Bélgica, de donde se vio precisado a pasar a Inglaterra a continuarse en el año 1914, con motivo de la invasión alemana que destruyó la famosa Universidad donde se han educado tantos costarrigenses; de Inglaterra pasó a Suiza, donde ha terminado felizmente su carrera.

LA MARINA Establecimiento de Abarrotes, Hombres y víveres Ventas al por mayor y menudeo Teléfono 58 Apartado de correo 795

Al Comercio y Al Público

Tengo el gusto de participar que he adquirido por compra a don Ricardo Rodó el establecimiento comercial conocido con el nombre La Marina, situado en el Mercado de esta ciudad en la Avenida Central en donde puedo ofrecer un constante y variado surtido de artículos del país y extranjeros de toda clase, tales como granos, abarrotes, licores, vinos, lutería fina y víveres de toda especie, que tendré el gusto de des-pachar a los más bajos precios de plaza.

EDUARDO CASTRO SABORIO
San José, 22 de Octubre de 1917.

VALIOSOS OBSEQUIOS PARA LA NAVIDAD DE LOS NIÑOS DEL HOSPICIO DE HUERFANOS

La Navidad de los niños huérfanos: he ahí lo que preocupa a las caritativas damas que componen la Junta Directiva de este Asilo, y que, como es sabido, es presidida por doña Margarita, Superiora de la Comunidad, a los numerosos amigos con que cuenta este establecimiento.

Todos los años se hacen esfuerzos para llevar a aquellos niños corazoncitos, un rayo de alegría, en la fecha en que tienen derecho a cada uno de fiesta y en que todos y cada uno sienten en su alma la falta del amor del vivir. Este año, como los anteriores, los niños del Hospicio de Huérfanos tendrán su Navidad, gracias al aliento del señor Alvarado, quien ha conseguido reunir los donativos que distinguen a nuestra comunidad. Tendrán los niños alegría y música y un puñado de confites en sus tiernas manos, gracias a los esfuerzos que principian a realizar las estimables señoras doña Beatriz, doña Margarita, doña Antonia de Hernández, quienes han principiado a recopilar los donativos para la Navidad de los Niños Huérfanos del Asilo.

Ha sido el primer día en esta ocasión, nuestro amigo el Lic. don Alejandro Alvarado Quirós, quien de manera espontánea ha entregado la suma de 25 colones a nombre de sus hijos para la fiesta del 26, quedando de esta manera enabazada la lista de contribuyentes.

Quiera Dios que sean muchos otros los que se sumen a esta lista, para que sean muchos los donativos que se hagan para los pobres, niños desamparados!

Carranza y Montealegre

En su conocida y justamente afamada Tienda, tienen el gusto de ofrecer a su estimable clientela y al Público en General, sus servicios en el ramo de PERFORACIONES en toda clase de Telas y en las formas y dibujos que lo consideren conveniente, cuentan para ello con magnífica maquinaria recientemente importada y personal verdaderamente artístico.

Al mismo tiempo se permiten anunciar el haber recibido últimamente un valioso surtido de artículos como: Géneros para faldas; Crespones y velos de seda y algodón; Sedas curtas; Bañitas; Zarcas finas; Cortinas de encaje; Género para cortinas; Vuellos; Sobrecama; Tumbados; Limpiadores de lino; Regateros y vestidos para señoras. Gran variedad de sombreros para señoras y niños. Flores; fantasías de pluma para sombreros, etc. Pelvos, Perfumería, Pañuelos, Medias y calcetines, gran variedad.

El surtido de encajes y bordados es inmenso

LOS CARTAGINESES PREPARAN UNA EXPOSICION PROVINCIAL PARA EL MES DE MARZO

Para Marzo próximo los cartagineses preparan una Exposición provincial. Esta idea, que se ha combinado con las Fiestas Civicas.

La idea es del Gobernador señor Oreamuno, y desde luego tuvo un buen acogimiento en el gobierno local, la sociedad y el pueblo.

Tanto es así, que ya en aquella provincia circulan prospectos oficiales que anuncian el próximo acontecimiento.

Y decimos acontecimiento, en vista de los notables ítems local que ha despertado el proyecto. No lo que se refiere a la industria ganadera, la Exposición resultará indudablemente atractiva para las muchas bien seleccionadas especies de la raza vacuna y de la caballar que pueden exhibir los hacendados de la provincia cartaginesa y de Arce.

La Municipalidad de Cartago, comprendiendo la inmensa importancia que esa Exposición tiene para el comercio de la provincia, está dispuesta a hacer los descuentos necesarios para que resulte lo más espléndido posible, como de provincia circulan prospectos oficiales que anuncian el próximo acontecimiento.

Y decimos acontecimiento, en vista de los notables ítems local que ha despertado el proyecto. No lo que se refiere a la industria ganadera, la Exposición resultará indudablemente atractiva para las muchas bien seleccionadas especies de la raza vacuna y de la caballar que pueden exhibir los hacendados de la provincia cartaginesa y de Arce.

Los zeppelines alemanes de regreso de Inglaterra pasaron por Francia donde fueron destruidos

Se prepara un programa de pacificación en Rusia

(SERVICIO REUTER ESPECIAL Y EXCLUSIVO)

LONDRES, 22.—En el frente occidental sólo se anuncian irrupciones y actividad de la artillería. La irrupción aérea del sábado causó veintiseis muertos y cincuenta y tres heridos. Los zeppelines en su regreso fueron seriamente castigados; tomaron la ruta del sur sobre Francia y fueron atacados y dispersados. Cuatro zeppelines fueron derribados, probablemente cinco destruidos; el primero lo derribaron cerca de Neuville, otro en el departamento de Costes d'Or, el tercero en el alto Marne. Otro después de ser perseguido por la Francia central, lo derribaron en el departamento de los altos Alpes; creíase que el quinto fué derribado cerca de Boudhon les Bains.

El parte francés informa que ha habido violentos ataques de artillería en el frente del Aisne; las irrupciones del enemigo fueron rechazadas con grandes pérdidas; la infantería ha estado en calma. El Almirantazgo anuncia el encuentro en el Mar del Norte entre destructores ingleses que escoltaban un convoy y dos potentes corsarios alemanes. Estos procedieron con su característica brutalidad. Los destructores, dispuestos contra submarinos, escoltaban una flotilla de mercantes neutrales; los atacaron dos enormes y rápidos corsarios entre Sheerland y Noruega; los destructores aceptaron el desigual combate y pelearon hasta ser hundidos en lucha contra fuerzas superiores; la larga resistencia permitió que tres de los buques mercantes escaparan. Inmediatamente los alemanes hundieron sin amén ni avisó cinco buques noruegos, uno danés y tres suecos, sin consideraciones a los pasajeros. Ansiosos como estaban de escapar de un posible ataque de los ingleses, los corsarios abandonaron los buques mientras se hundían y escaparon hacia Alemania. Los pasajeros declaran que el convoy salió de Noruega el martes en la tarde; el encuentro ocurrió el miércoles en la mañana. La afirmación de los alemanes de que el encuentro se verificó en aguas territoriales inglesas es completamente falsa.

El Gobierno rumano envió una enérgica protesta a los aliados y neutrales, contra el bombardeo de Galatz por los alemanes, quienes abrieron el fuego contra un inmenso hospital que contenía más de seiscientos pacientes. Cuarenta y dos proyectiles dieron en el Hospital.

LONDRES, 23.—Dos cruceros y tres destructores alemanes participaron en la destrucción del convoy de buques neutrales a que se refiere el despacho anterior. Esos buques de guerra dispararon rudamente contra los barcos mercantes y contra botes salvavidas llenos de gentes; perecieron como doscientas cincuenta personas, inclusive dos mujeres. Se cree que desde el primer momento se hundió un destructor inglés; el otro destructor luchó contra todos los buques de guerra alemanes, durante media hora hasta que se hundió. La Prensa noruega denuncia el salvajismo alemán.

De París avisan que cinco zeppelines fueron destruidos y capturados en Francia, que son parte de los once que irrupcieron a Inglaterra. Se perdieron en la neblina y se dirigieron a Francia; parece que tres escaparon; los restantes se vieron al amanecer y la artillería en todas partes abrió fuego contra ellos; además los aeroplanos los persiguieron al través de toda Francia; uno cayó incendiado en Stelement, otro fue capturado intacto en Bourbonne, el otro fue capturado en un árbol en Montig le Roi; dieciséis de los tripulantes fueron capturados; luego se quebró el árbol y el zeppelin inabordable se elevó con cuatro de los tripulantes y creíase que se perdió. Otro aterrizó en Largaine, en los bajos Alpes, y el quinto pasó por Frejus a las cinco de la tarde y en el Mediterráneo se le vio irse de nariz al mar y desaparecer.

Ha habido actividad de la artillería en los sectores de Aisne, Soissons y Laon.

Comunican de Helsingfors que los tripulantes de dos torpederos rusos cuentan que prácticamente la lucha con la flota alemana, duró sin descanso desde el 12 hasta el 17 de octubre. Los alemanes perdieron un dreadnought, un crucero se hundió, otro se deterioró, cuatro torpederos se hundieron y dos se deterioraron.

De Petrogrado informan que el programa de pacificación que el delegado del Soviet presentará a la conferencia interaliada de París comprende, un plebiscito absolutamente libre para decidir la suertería de Alsacia Lorena y la Italia irredenta; restauración de Bélgica, Serbia y Montenegro, con compensaciones de un fondo internacional; restitución a Alemania de todas las colonias, neutralización de todos los estrechos que conducen a los mares, inclusive los canales de Suez y Panamá, desarme de las fuerzas de mar y tierra y creación de un sistema de milicia.

Teatros Cartas de Nicaragua

VARIEDADES

—PARA MAÑANA JUEVES 23 —
2 ESPERADOS ESTREPOS 2
LA CHISPEANTE COMEDIA, TITULADA
"UN QUI PRO QUO" Y EL SOBERBIO
DUCIA EN 4 ACTOS (HABER ABONADO)
BASADO EN LA PASIONAL OIRA DE LA
GRAN ESCRITORA "MAYLIDE SARAO"
TEARSE PROGRAMAS

TREBOL

JUEVES 23 DE OCTUBRE. EXITO
SORPRENDENTE TREMENDO EXITO!
POR 5. VEZ LA COLASAL TRAGEDIA
PASIONAL EN 3 ACTOS: "EN EL LIMITE
DE LA LUCHA" — TRIUNFO DE LA
HERMOSISIMA ITALIA MAZZINI
LA OBRA DE MAS EXITO! LOGOSISIMA
PRESENTACION — TRUENO GRAN
ESTERNO, "LA HIJA DE LA TEMPESTAD"
NUEVO Y RESONANTE TRIUNFO DE LA
MAZZINI

ACTUALIDADES

HOY MIERCOLES: SE DARA LA HERMOSA
PELICULA SUSPENDIDA AYER POR
FUELO NACIONAL "EL REY Y LA
BAILARINA" — PRECIOS POPULARES —
JUEVES — "EL CELEBRE "HACK"
EXITO SIN PRECEDENTE

SE ENNEGRECIO LA CABELLERA CANOSA

Una señora de Kansas City que se po-
ne el pelo negro y lo Estimula
a Crecer por un simple pro-
ducto de sedimento Casero

Cómo dice que lo hizo

Una distinguida señora de Kansas
City (Missouri), refiere como se quitó
las canas por un simple procedi-
miento casero y dice: "Toda persona,
señora o caballero, se puede encoger
el pelo blanco o decolorado, y susti-
tuirlo a crecer y ponerlo sedoso y
lustrado, preparando en casa esta re-
ceta: Echese 30 gramos de ron de
malagueta (Bay Rum) en 1/4 de litro
de agua, añádase una cajita de
compuesto de Barbo y 7 1/2 gramos
de glicerina, todos estos ingredientes
comprados en cualquier botica y muy
baratos; agítelos el tratamiento; al
pelo dos veces cada semana hasta
conseguir el color apetecido. Hacer
todo esto: alivia la picazón es exco-
lente para la caspa, no es pegajoso,
pero tampoco se desfilir y le quita 20
años de encima a la — Se ven-
da en las boticas y C. Juarias."



TIRANTES SHIRLEY PRESIDENT

Para los Hombres Activos

Especialmente aquellos que gustan del ejercicio al aire libre, encuentran gran comodidad y libertad de movimiento con los Tirantes Shirley President.

Entre más activo sea Ud. más apreciará el ajuste del cordón deslizable.

Ningún otro tirante ha tenido la popularidad universal que gozan los Tirantes Shirley President. Busque Ud. la marca Shirley President en las hebillas.

Su camiserio los vende.
Tirantes Shirley President
Shirley, Mass., E. U. A.

SHIRLEY PRESIDENT

CURA EFECTIVA DEL ASMA
LICOR ARNALDI
DEPOSITO EN
"LA GRAN VIA"
1808.

Por la epidemia del sarampión se cierran los colegios y escuelas. — Diario fundado por el General Abunza. — El Comité Unionista no ha pedido el retiro del Representante de Honduras. — Una tempestad eléctrica mata y quema muchas personas y destruye iglesias en León. — Palabras eloquentes de un delegado hondureño. — En la Escuela Normal ha ingresado una princesa de Nicaragua.

MANAGUA, 10 de Octubre. — La respectiva autoridad se ha dirigido a los Directores de todos los colegios y escuelas nacionales, ordenándoles el cierre temporal de los establecimientos, debido a la epidemia del sarampión. Sólamente permanecerán abiertos los establecimientos en donde el número de alumnos asistentes no llegue a 15. Las autoridades sanitarias han dictado estrictas medidas para contrarrestar la epidemia.

El General don Gustavo A. Amán ha entrado de nuevo al campo del periodismo, con la fundación de su diario "El Centroamericano". Se propone tratar en su periódico todos los asuntos nacionales y centroamericanos del día.

El General don Manuel María Gómez ha sido nombrado Director de la Imprenta Nacional.

El Comité Central Unionista se declaró por la prensa que no ha tomado acuerdo alguno en el sentido de retirarse al Presidente de Honduras pidiendo el retiro del Doctor don Francisco León Padilla, de su puesto de Encargado de Negocios de aquel Estado hermano en Nicaragua, a pesar de los incidentes ocurridos recientemente al hacerse manifestaciones unionistas.

Hace pocos días hubo una tempestad eléctrica en León. Fue horroroso el número de rayos que cayeron. Al salir las alumnas del colegio, varias se refugiaron en los pilares de la iglesia del Calvario. A poco cayó un rayo que desmoronó las paredes, matando a dos niñas y dejando sin sentido a otra. En la iglesia de San Sebastián cayó otro rayo, partiendo la torre. Un operario que trabajaba en la torre fue caído en dos partes de la cabeza al frontón, como si fuese partido por arma cortante. Comunica un Corresponsal que hubo muchas personas golpeadas en Nicaragua.

Al hablar en Diriamba el delegado unionista de Honduras, don Salvador Zelaya, en una manifestación popular, dijo: "Venimos, no sólo nosotros, sino los hijos de Honduras, a fin de nuestra representación, que

es más alta; venimos representando al Pueblo Hondureño; queremos cambiar impresiones con el birrre pueblo nicaraguense... cuyos infortunios q' no los son desafectos al pueblo de Honduras.

El Doctor Bertrand, ex ministro Presidente de la sección hondureña, ha lanzado para su consideración la idea de unirse en esta ocasión, ha iniciado la cruzada pacífica y de es la idea exclusiva, y de él será la gloria de la consecución, como también será suyo el fracaso."

En su despacho visitamos al señor Ministro de Instrucción Pública, Dr. Emilio Alvarez. Discutimos con él temas sobre las becas en la Escuela Normal de Institutores. La persona en referencia le dijo:

—Hay allí una señorita que no ha tenido las formalidades del caso.

Y el señor Alvarez:

—Si, es verdad; pero es que ella es una excepción. Es princesa de Nicaragua.

Nosotros esperamos que el Ministro terminara su conversación, y le dijimos:

—Ha aludido usted a una princesa de Nicaragua?

—Si, está en la Normal. Usted sabe que en tiempos de la colonia, gobernando don Juan de Ayssa, Nicaragua reconoció la soberanía del reinado moscovita en el litoral Atlántico.

—Sabe usted también los amores del príncipe moscovita Bredón, residente en Tubappi, con una de sus cautivas, María Maniela Rodríguez, originaria de la ciudad de Zújar, en el Jefe moscovita contra el matrimonio que se celebró pompasamente el 20 de Diciembre de 1788 bautizado ya al moscovita con el nombre de Carlos Antonio de Castilla, hijo del noble ruso, concedido por el Rey de España del mismo nombre. De ese matrimonio quedó un hijo, el Alférez real don Carlos Antonio de Castilla, príncipe moscovita y del cual ha heredado el título de Rey de España del mismo nombre.

De ese matrimonio quedó un hijo, el Alférez real don Carlos Antonio de Castilla, príncipe moscovita y del cual ha heredado el título de Rey de España del mismo nombre.

El Jefe moscovita contra el matrimonio que se celebró pompasamente el 20 de Diciembre de 1788 bautizado ya al moscovita con el nombre de Carlos Antonio de Castilla, hijo del noble ruso, concedido por el Rey de España del mismo nombre.

De ese matrimonio quedó un hijo, el Alférez real don Carlos Antonio de Castilla, príncipe moscovita y del cual ha heredado el título de Rey de España del mismo nombre.

El Jefe moscovita contra el matrimonio que se celebró pompasamente el 20 de Diciembre de 1788 bautizado ya al moscovita con el nombre de Carlos Antonio de Castilla, hijo del noble ruso, concedido por el Rey de España del mismo nombre.

Trapos Viejos

USADOS PERO LIMPIOS

Se compran en las oficinas de LA INFORMACION

DE MIRAMAR

AUTORIDAD RETIRADA

El caballero don Abelardo Lobo Moraga se ha retirado de la Jefatura Política de este cantón, para dedicarse a sus negocios particulares. La mayoría de los miramarinos, muy especialmente entre la juventud, ha sido muy sentida la separación de este distinguido funcionario, quien supo capturar simpáticas simpatías, tanto del Municipio y su planta de empleados como del pueblo que lo vivió con las más distinguidas consideraciones propias a su dignidad y alta caballerosidad. Jamás le oímos palabras con que expresara los agradecimientos que nos unió a este señor, en sus labores administrativas; fué respetuoso siempre a las leyes; organizó la Jefatura en completo orden; dejó gestionada la creación de una Alcaldía y otras muchas obras dejadas, de lo que guardará este pueblo el más distinguido agradecimiento.

REGLAMENTO DE CERIA

En la Secretaría Municipal existe ya una copia de ese Reglamento, del que en breve tiempo se ocupará

CASA CURAL

La tendremos sin duda. El Municipio ha obsequiado un loteo para casa fin, y el señor López Arrieta la ha mudado para esa casa a fin de que se lleve a cabo la obra.

CORRESPONSAL

Por qué no es usted suscriptor de nuestra SECCION DE OBRAS EN ALOUILER?...

Pida inmediatamente nuestro Catálogo, se lo remitiremos a domicilio, el mejor que nosotros le explicará las ventajosas condiciones.

Es la mejor oportunidad para leer obras del valor de tres colones por 15 CENTIMOS.

SUCURSAL DE LA LECTURA BARATA

Apartado 439 — JAIME TORMO — Teléfono 664

Avenida Central, entre la Relojería Siebe y la tienda La Elegancia, San José. 2414 1 oct.



2218

AGENTE EN COSTA RICA

VICENTE LINÉS

San José

Aviso importante

El señalado favor que el culto pueblo costarricense ha sabido dispensar a nuestro producto MENTHOLATUM ha hecho que la demanda por este producto sea de tal importancia, que las existencias que habían en las principales Farmacias y Boticas de esta ciudad se han agotado por completo.

Tenemos el gusto de anunciar a los distinguidos consumidores de MENTHOLATUM y al público en general que muy pronto llegará a Costa Rica el tan solicitado producto. Como de costumbre estará a la venta en las principales Farmacias y Boticas de San José, y con toda seguridad en la Botica Nueva de San José de don Mariano Jiménez R. y en la Farmacia de los señores Hermann & Zedlón.

Unicos fabricantes:

THE MENTHOLATUM COMPANY, INC.

BUFFALO, N. Y. E. U. DE A.

Inf. 14 oct.-13 nov.

P. L. 18 oct. 17 nov.

La Barbería "PALACE"

Ofrece a su numerosa clientela en su nuevo local situado en frente donde fué la Botica del Comercio y contiguo al "Siglo Nuevo": Shampoos con agua caliente, masaje eléctrico y estremo de aparatos eléctricos. Esta barbería es la más conocida del público por su asepsia y elegancia. Muy pronto baños con agua caliente.

2319

ENRIQUE MARIN CH.

Está Ud. Economizando

Cuando compra donde

JOSE R. HERNANDEZ

contiguo al Royal Bank

Avenida Central 2335

Cemento "ATLAS"

Materiales cloacas

Excusados tanque

Lavabos porcelana para cañerías

Cerveza Malta "Tonic"

Acido estearico Double Presseed.

Parafina 132 grados.

Sulfato Quinina.

TIENDA DE CALZADO "GIL"

Siempre encontrará el público buen surtido para caballeros, señoras y niños.

Especialidad en el cosido, más barato que en ninguna parte.

Botines impermeables y capas de hule para caballeros y niños.

VISITENOS

2548

PARA AUMENTAR LOS PRECIOS

Con el objeto de elevar los precios en los servicios de Funeraria nos ha propuesto la otra Empresa que formemos un Trust cosa que hemos rechazado.

Tomé nota el público y siga favoreciendo a quienes no los explotan

MANUEL CAMPOS HERMANOS

NOTA. — Si Ud. quiere ver los documentos de las proposiciones de la otra Empresa, sírvase pasar a nuestra casa.

2537

Apartado No. 692 — Teléfono No. 785

Saborío Araya y Co.

NEGOCIANTES EN GANADO

San José de Costa Rica

Necesitamos finca para repasto en Guanacaste

Desearnos tomar en arriendo, o comprar una buena finca para repasto en el Guanacaste, con ganado o sin él. Pagamos al contado.

2533

No tome "emusion" tome ZOMUSON es mejor!

